



やさしさいっぱい



たのしく べんきょうをする子ども



4月 「入学式」

いよいよ江川小学校に入学。

どきどきしながらも元気よくしっかりとあいさつができました。黄色い帽子もよく似合って、すっかり江川っ子です。

4月 歓迎集会

花のアーチをくぐって体育館に入場しています。

わくわくどきどきの集会が始まります。上級生におんぶしてもらったりゲームをしたり、とても楽しい集会でした。



4月 歓迎遠足

芦屋総合運動公園に6年生に手をつないでもらって出発です。公園では、一緒にお弁当を食べたり鬼ごっこをしたり、キッズダンスを踊ったりもしました。やさしい6年生ばかりで、楽しい思い出になりました。



4月 給食スタート

小学校での給食が始まりました。栄養教諭の先生から、食べ物のひみつや給食時間の大切なことを教えてもらいました。

残さず食べるように
がんばるぞ。



4月 学校探検

2年生のお兄さんお姉さんに、案内してもらって学校探検をしました。校長室のソファに座らせてもらって質問もしました。校長先生は、とても優しく答えてくださいました。

5月 運動会

小学校に入学して初めての運動会。かけっこに玉入れ、そして表現運動は「だんだんあばれ獅子」。どれも楽しかったです。お家の人にもたくさん誉められました。





7月 交通安全教室

学校の登下校で大切なことや、交通安全で気をつけることを学びました。

実際に横断歩道をわたってみたり、クイズに答えたりして楽しい学習になりました。

10月 到津の森公園

～二年生との交流（生活科）～

二年生のお兄さんやお姉さんと一緒に、バスに乗って「到津の森動物園」へ行きました。

遊具でたくさん遊んで、友だちと仲良くなりました。

いろいろな動物に触れ合い、たくさんの発見をしました。



10月 学習発表会

「おいしいのぼうけん」の劇をしました。大きなステージの上で台詞を言うのは、とても緊張したけど、練習から本番まで一生懸命に頑張りました。会場からたくさん拍手をもらって嬉しかったです。



11月 どんぐり拾い

どんぐり銀行の取り組みで、玄海青年の家に行きました。どんぐり博士にどんぐりにいろいろな種類があることなど教えてもらいました。12月には拾ってきたどんぐりで工作を、1月にはポットにどんぐりを植えました。2年間、学校で育てて、大きくなった苗は響灘緑地に植樹します。2年生になっても水やりをがんばります。



12月 ドラさんの公演

ゲストティーチャーとして来校された人形ボードヴィル・ドラさんの公演はとても素晴らしいものでした。みんなの目はきらきらと輝いていました。

ピノキオが可愛くて、一人一人の掌に乗っていきました。てくてく・・・。

光の演出も感動しました。

ありがとう、ドラさん。また来てくださいね。

入学して1年で、心も体もぐんと大きたくましく成長しました。

これからも生き生き笑顔で頑張ります。応援してください。